
5 Pièces

170 m²

Réf. 83995386

679 000 €

St-Cézaire-sur-Siagne
Maison à vendre (06530)
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Saint-Cézaire-sur-Siagne,  dans  un  environnement  résidentiel  à

quelques  minutes  du  vieux-village  connu  pour  son  marché  provençal.

Charmante maison de plain-pied d'environ 170 m² bâtie sur un terrain

plat  d'environ 2 500 m² avec piscine.La maison offre  une belle  entrée

ouvrant sur un grand séjour d'environ 50 m² avec cuisine semi-ouverte,

ainsi  qu'une  véranda  lumineuse.Côté  nuit,  une  chambre  maître  avec

salle de bains en suite,  2 chambres et  2 salles de douches.Très beau

terrain  plat  et  paysagé  avec  terrain  de  boules  et  piscine  10x5m

chauffée au sel.En annexes, buanderie, cave, garage, abri ...

Saint-Cézaire-sur-Siagne,  in  a  residential  area  close  to  the  old  village.  Charming

house of approx. 170 sq.m² built on a flat plot of land of approx. 2500 sq.m² with

swimming pool.The house offers a beautiful entrance hall opening onto a large 50

sq.m²  living  room  with  semi-open  kitchen,  as  well  as  a  bright  veranda.There's  a

master  bedroom  with  "en  suite"  bathroom,  2  bedrooms  and  2  shower

rooms.Beautiful  flat  land,  landscaped  and  heated  10x5  m  saltwater  swimming

pool.In annex,laundry room, cellar, garage, carport and parking space.
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